

Accompagner – Discerner – Intégrer

Le 8 avril 2016, le pape François nous offrait l'exhortation apostolique post-synodale La joie de l'amour (Amoris Laetitia). Cette exhortation nous ouvre à la joie de l'amour. « *La joie de l'amour qui est vécue dans les familles est aussi la joie de l'Église.* » Elle nous invite à un renouveau de la pastorale familiale. Notre service diocésain de la pastorale des familles s'est inscrit dans cette dynamique qui développe les enseignements de l'Église et offre des chemins de réconciliation.

Le chapitre VIII, *Accompagner, discerner et intégrer les fragilités*, a retenu l'attention de nombreux fidèles. Pour répondre à la demande du Pape François, notre diocèse a entrepris une réflexion et élaborer un parcours pour les personnes qui souhaitent entrer dans un chemin de conversion et de plus grande communion ecclésiale.

Parmi les Actes Synodaux de notre diocèse, le décret n°5 nous interpelle dans le sillage d'*Amoris Laetitia* : « *Vivre en Église avec les personnes-divorcées remariés* ».

Je souhaite que toutes les personnes qui vivent une situation de fragilité et qui ne sentent pas accueillies par notre Eglise puissent trouver une écoute bienveillante, une attention personnelle et une ouverture ecclésiale. Que chacun puisse se laisser éclairer par la lumière de la vérité et de la charité. La miséricorde de Dieu est infinie et notre Église est invitée à la manifester.

Pour permettre un chemin de dialogue, d'accompagnement, de discernement et d'intégration de tous ceux et celles qui le souhaitent, nous proposons un parcours avec un « *missionnaire de la miséricorde* ».

Vous trouverez dans ce numéro d'Église de Besançon, le texte de référence « *Accompagner – discerner – intégrer* » qui présente le parcours que notre diocèse propose et toutes les informations nécessaires à ce chemin de parole, de réconciliation et de communion.

Notre proposition est une réponse à l'invitation du Pape François : « *J'invite les pasteurs à écouter avec affection et sérénité, avec le désir sincère d'entrer dans le cœur du drame des personnes et de comprendre leur point de vue, pour les aider à mieux vivre et à reconnaître leur place dans l'Église.* »



† Jean-Luc Bouilleret
Archevêque de Besançon

+ 